
 

 

COMITE DE DIRECTION 
Réunion du 3 juillet 2020 

Au siège du District de l’Isère 
 

 
 

Sous réserve d’approbation par le Comité de Direction 

 
 

PRESIDENT 
M. MUFFAT- JOLY 
 
PRESENT(E)S 
Mme BRAULT 
MM. BALDINO – BOUAT –  BOULORD - BOURGEOIS - CHASSIGNEU - CICERON – DA 
CUNHA VELOSO – GIROUD GARAMPON- HESNI – ISSARTEL - LOUIS - MALLET – 
MAZZOLENI - MONIER – MONTMAYEUR – RAYMOND – SOZET  - TRUWANT – 
VACHETTA 
 
EXCUSES  
MM : AGACI - KODJADJANIAN - Dr SCELLIER- VEYRIER 
 
ASSISTE 
Mme BELOT 
 

 
 

Séance ouverte à 18H00 
 
 
Avant de débuter le Comité, le Président rassure les membres présents concernant ses 
soucis de santé récents. Une prise en charge a été faite rapidement et mise à part un peu de 
fatigue, tout est rentré dans l’ordre. 
 
Le Président rappelle que nous venons de passer et vivons encore une période difficile et 
souhaite adresser ses sincères remerciements à tous ceux qui l’ont aidé dans la gestion du 
District et surtout à Elisabeth Belot, Hervé Giroud Garampon, Jacky Raymond, Gérard 
Bouat, Jean Marc Boulord et d’autres. 
 
Marc Montmayeur souhaite que nous fassions une minute de silence pour Jacques 
Chiaudano, ancien membre de la commission discipline qui nous a quittés récemment et par 
ailleurs demande, en sa mémoire, à dédier son nom à la salle de la commission de 
discipline. Demande acceptée. 
 
Le Comité observe une minute de silence. 
 
Le Comité reçoit ce soir M. Amari Abdelkader qui candidate à la présidence de la CDA. 
Celui-ci demande à avoir une pensée également pour l’arbitre Ghrieb Hakim décédé ainsi  
que Patrice Seigle. 
 
Monsieur AMARI se présente au Comité, rappelle son parcours au sein de la Commission 
des arbitres et de l’arbitrage et évoque les raisons de sa candidature. Pour l’intérêt général 
du football, il souhaite ramener de la sérénité et du sérieux à cette commission qui a vécu 
quelques années chaotiques comme tout le monde le sait. Il garantit une rigueur et du 
sérieux à sa mission. Il lui est demandé quels seront ses colistiers, question à laquelle il ne 
souhaite pas répondre afin de ne pas influencer la décision du Comité, néanmoins se porte 
garant de ses membres et affirme faire le nécessaire si toutefois l’un d’entre eux se 



 

détournerait de sa mission. Malgré plusieurs demandes des membres du Comité, Monsieur 
AMARI refuse catégoriquement de fournir sa liste à cet instant. 
Le Président du District lui rappelle enfin quelques règles simples de coordination et 
communication avec l’instance départementale et le remercie de son intervention. 
A son départ, un débat s’ouvre sur les circonstances qui ont menées aux 
dysfonctionnements de cette commission.  
 
Il est alors demandé un vote à bulletin secret. 
 
Résultat des votes :  
Candidature Présidence CDA  
ACCEPTEE : 15 voix 
REFUSEE : 2 voix 
ABSTENTION : 4 voix 
 
 
 

 
ORDRE DU JOUR 

 
 

 
 
1 - Approbation des Compte Rendus des Comités De Direction  
du 6 Mars 2020 et du 29 Avril 2020 : 
 
Il n’y a pas d’observations, les 2 PV sont approuvés à l’unanimité. 
 

 
 
 

2–Courriers Et Informations Diverses 
 
Courriers :  

- Courrier de remerciements de la famille Chiaudano, pour le soutien du District suite 
au décès de Jacques 

- Courrier de remerciements de M. Damais, Président de l’ASVH, pour le soutien du 
District suite au décès de sa maman 

- Démission en arbitrage de Yoann Platel  
- Démission de la Présidence de la commission d’Appel de Michel Vachetta 
- Candidature de M. Vilela George en délégations. Transmise à la commission. 

 
Informations Diverses du Président :  
 

- Dossier Fusion Rhodia –Salaise :  
Le Président informe le Comité de toutes les démarches entreprises par le District pour que 
cette fusion absorption n’aboutisse pas. Pour rappel ce sont deux clubs dont le siège se 
trouve en Isère et qui jouent en Drôme Ardèche. Un dernier courrier a été envoyé au 
Président de la FFF et au Comex qui doit prendre la décision définitive prochainement. 

 
Gérard Bouat ajoute que la Drôme Ardèche vient de faire une nouvelle fois cette opération 
avec les clubs de Chanas et de Serrières Sablon. 
 

- Le Président rappelle  la date de l’Assemblée Générale du District : le 21 novembre 
2020. 

- permanence du District à compter du 6 juillet : les lundi-mardi jeudi et vendredi de 
9h12h 13h17h, le standard téléphonique reprendra sur ces créneaux jours aussi. 
L’ouverture au public reste conditionnée sous rendez-vous. 



 

- Passage aux 35h dès le 1er septembre pour Nathalie Renard (actuellement 32h) 
- A compter du 1er septembre le Secrétariat du District sera fermé tous les mercredi 

après-midi jusqu’à nouvel ordre. 
- A compter du 1er septembre prise de poste, qui succède à Marie Jeanne Muffat-Joly 

(en retraite). 
- Information sur la suppression du poste de CTDA pour motif économique. Le 

Président explique les étapes mises en place de cette procédure et des recherches 
de reclassement auprès  des différents Districts Rhône Alpins, Ligue et clubs isérois 
de plus de 350 licenciés. 

- Fonds National de solidarité : retour de la FFF, à ce jour 166 clubs Isérois en ont fait 
la demande. 
 
 

 

 
 
 

3–Composition des Commissions  
 
 
Les commissions de Discipline et d’Appel règlementairement doivent se poursuivre comme 
telles jusqu’aux prochaines élections (21 novembre), cependant notons le retrait de J. 
Chiaudano (discipline) et le remplacement du Président D’appel suite à la démission de M. 
Vachetta.  
Le nouveau Président d’Appel proposé est  Hervé Giroud-Garampon, plus un nouveau 
membre : Laurent Mazzoleni 
 
Une modification au niveau du Bureau également : Fabien Ciceron devient trésorier adjoint 
en lieu et place de Janick Louis. 
 
 
 
 

COMPOSITION DU BUREAU 2016-2020 (jusqu’au 21 novembre) 
 
Président   : Michel MUFFAT-JOLY 
Vice-président délégué  :  Hervé GIROUD-GARAMPON 
1er Vice-président  : Gérard BOUAT 
2ème Vice-président    : Marc MONTMAYEUR 
Secrétaire Général  : Thierry TRUWANT 
Secrétaire Général adjoint : Marc MALLET 
Trésorier Général  : Jacques RAYMOND 
Trésorier Général adjoint : Fabien CICERON  

 
 
 

COMPOSITION DU COMITE DE DIRECTION 2016-2020 (jusqu’au 21 
novembre) 
 
MUFFAT-JOLY Michel     
AGACI Franck 
BALDINO Cataldo   
BOUAT Gérard   
BOULORD Jean Marc   
BOURGEOIS Samuel 
BRAULT Annie 



 

CICERON  Fabien 
CHASSIGNEU Guy 
DA CUNHA VELOSO José   
GIROUD-GARAMPON Hervé 
HESNI Mohammed    
ISSARTEL Jacques   
KODJADJANIAN Jean Marie 
LOUIS Janick   
MALLET Marc     
MAZZOLENI Laurent   
MONIER Patrick 
MONTMAYEUR Marc 
RAYMOND Jacky   
Dr SCELLIER Christian 
SOZET Jean-Louis   
TRUWANT Thierry    
VACHETTA Michel   
VEYRIER Florent 
 

 
 
 

COMPOSITION DES COMMISSIONS 2020-2021 (jusqu’au 21 
novembre) 
 

Commission d'Appel  

Président : Hervé GIROUD-GARAMPON 

Membres : MM. AGACI Franck - Gaëtan BISERTA - Jean Marie KODJADJANIAN - Janick LOUIS – 
Laurent MAZZOLENI - MOREL Frédéric - Rui NODAM -  Vincent SCARPA - André SECCO  

Représentant des Arbitres : à désigner 
 
 

Commission des Arbitres      

 

En attente de composition 
 
 

Commission Ethique et Prévention 

 
Président : Marc MALLET  
 
Membres : Jean-Paul BERT –   Annie BRAULT - Ali EL GHARBI – Hervé GIROUD/GARAMPON - 
Marc MONTMAYEUR 
 
 

Commission des Délégations  

 
Président : Fabien CICERON  
 
Membres : Jean Marc BOULORD – Yohan DUTCKOWSKI - Mohamed HESNI - Marc 
MONTMAYEUR  
 
 
 
 



 

Commission de Discipline  

 
Président : Jean-Louis SOZET  
 
Membres : Cataldo BALDINO – Daniel CHABERT - Fabien CICERON –    DA CUNHA VELOSO José 
- Pierre GAUDE – Jacques MICHEL - Claude MORE – Jean VALLIN – Jean Luc COCHARD 
 
Représentant des Arbitres : à désigner 
 

Commission FMI 

 

Président : Marc MALLET  
 
Membres : Mme Elisabeth BELOT – MM Jean Marc BOULORD – Fabien CICERON -  Hervé 
GIROUD-GARAMPON – Marc MONTMAYEUR – Michel VACHETTA 
 
 

Commission Féminines  

 
Président : Jacques ISSARTEL 
 
Membres : Gérard BOUAT – Thierry TRUWANT 
 

Commission des Finances  

 
Président : Jacques RAYMOND   
 
Membres : Fabien CICERON - Janick LOUIS - Jean-Louis SOZET  
 
 

Commission du Foot d’Animation et de Labellisation  

 
Président : Gérard BOUAT 
 
Membres : Samuel BOURGEOIS - Hervé GIROUD-GARAMPON –Jacques RAYMOND – Jérémy 

HUGONNARD ROCHE + Thomas BARTOLINI + le référent de secteur. 

 

Commission Foot Entreprise  

 
Président : Patrick MONIER  
 
Membre : Farid EL MASSOUDI 
 
 

Commission Futsal  

 
Président : Janick LOUIS  
 
Membres : MM. Christophe CARRETERO – Bernard GELMO - Pierre SUEUR  

 

Commission Juridique  

 
Président : Laurent MAZZOLENI 
 
Membres : Mme Elisabeth BELOT - MM.  Jean Marc BOULORD - Marc MONTMAYEUR – Michel 
VACHETTA 
 
 
 
 



 

Commission Médicale  

 
Président : Dr Christian SCELLIER  
 
Membres : Mme Lykke TAMM - Yawo ALANGUE – Jean Jacques ALLAGNAT - Jean BAILLY – 
Michel BONNIOL - Jean-Jacques BROUSSET –Jean-Louis GABAUDAN –Alexandre LABROSSE – 
Audrey LOISELAY - Sabine RUFFIO THERY (Psychologue) – SAMMUT Stéphane - Gilles VERNEY – 
Jérôme STEIDEL (cardiologue) – Guillaume GRANGIE (kiné) 
 
Représentant de la Commission Technique : Thomas BARTOLINI  
 
 

Commission des Partenaires et d’Organisation  

 
Présidents : José CARBONE - Michel MUFFAT-JOLY  
 
Membres : Cataldo BALDINO – Jean-Paul BERT – Jacques RAYMOND – Thierry TRUWANT - 
Michel VACHETTA Ainsi que tous les partenaires 
 
 

Commission Promotion de l’arbitrage (CDPA) 

 
Président : Louis Janick 
 

- Membres : Farah GUILLOT - Jérémy HUGONNARD ROCHE – Président de la CDA - 
Dirigeants de clubs : MM. BLOYON Jean Marc, FRANZIN Didier, PION Christophe, 
VAILLANT Franck, SCARPA Vincent, GRAS Patrick  - le CTDA - Le représentant des 
arbitres élu au CD : José DA CUNHA VELOSO - 1 référent en arbitrage : (à désigner)  
1 référent de l’UNAF Eric DOUVILLE 

 
 

Commission des Règlements  

 
Président : Jean-Marc BOULORD 
 
Membres : Mme Aline BLANC - MM. Lucien BONO –Patrice GALLIN - Daniel HUGOT –  Gilbert 
REPELLIN – Gérard ROBIN  
 

 

Commission Sportive -  coupes et Loisirs 

 
Président : Michel VACHETTA 
 
Membres : Mme Annie BRAULT - MM. Jean Paul BERT - Bernard BUOSI – Gérard BOUAT  - René 
CATTIER – Daniel GUILLARD – Daniel MARCHAL – Claude MAUGIRON – Amar REMLI. 
1 membre à désigner 

 

Commission Statut de l'arbitrage  

 
Président : Michel VACHETTA 
 
Membres : José DA CUNHA VELOSO – Cyril FARRAT – Didier FRANZIN -  Florent NARDIN – 
Joseph SABATINO – Président CDA 
 
 

Commission de Surveillance des Opération électorales  

 
Président : Pierre GAUDE  
 
Membres : Aline BLANC – Jean Luc COCHARD – Cyril FARRAT - Jean VALLIN 
 
 



 

 

Commission Technique  

 
Président : Samuel BOURGEOIS 

Membres : Nicolas BACH  – Mehdi BENLAHRACHE –Arthur BARRIERE -  Kamel BOUZERARA – 
Olivier BUSTOS - Maxime CLAIN – Raphaël CLAPSON – Jérémy CLEMENT - Thomas DE TYCHEY 
– Renaud DESGARDINS - Stéphane DOUBLET - Thibaut GAUTHERON -  Arnaud GENTY – 
Alexandre HAUW – Antoine HENRY - Hocine LAOUAR - Frédéric LAZZAROTTO –Sébastien NAVAS 
– Karl PLANCHE – Fabien TISSOT - Florent VEYRIER - Jean-Pierre ZACCARIA  
C.T.F : Thomas BARTOLINI  
C.D.F.A : Jérémy HUGONNARD-ROCHE  
Educateur Sportif : David CAZANOVE 
 
 

Commission des Terrains et infrastructures sportives  

 
Président : Guy CHASSIGNEU 
 
Membres : Cataldo BALDINO -  Jean François TOUILLON  

 

 

---- 
 

Instructeurs : Jean-Paul BERT – Michel LAPART – Marc MONTMAYEUR 
 

 
 
REFERENTS DES 7 SECTEURS 
 
SECTEUR BIEVRE VALLOIRE 
Fabien CICERON  
 
SECTEUR LA MURE 
Marc MONTMAYEUR et Jean-Louis SOZET 
 
SECTEUR ST MARCELLIN 
 Hervé GIROUD-GARAMPON – Jacques ISSARTEL -  Christian SCELLIER 
 
SECTEUR PONTCHARRA 
Cataldo BALDINO - Janick LOUIS - Patrick MONIER  
 
SECTEUR GRENOBLE / FONTAINE 
Marc MALLET - Thierry TRUWANT 
 
SECTEUR VOIRON 
Laurent MAZZOLENI et Annie BRAULT 
 
SECTEUR BASSE ISERE 
Jean Marc BOULORD et Michel VACHETTA 
 
POUR LE FOOT ENTREPRISE 
Patrick MONIER 
 
Pour le FUTSAL 
Janick LOUIS 
 

 
 

 
 
 



 

4 - Quid des Coupes pour la saison prochaine ? 
 
Gérard Bouat explique la situation suite au retard de début des championnats (27 
septembre) et de la composition des poules qui pour certaines passent à plus d’équipes et 
donc nécessitent plus de dates.  Il est quasiment impossible d’envisager des coupes par 
manque de dates. 
 
Il informe que la Ligue reprendra ses coupes là où elles se sont arrêtées. 
Après débat sur cette formule, il s’avère qu’en District il serait difficile de s’adapter à cette 
solution pour des raisons diverses. 
 
Gérard propose un pré projet de calendrier qui après étude amène à des remarques et  
suggestions et reste à revoir avec la participation de Samuel Bourgeois, Michel Vachetta et 
Gérard Bouat. 
 
Michel Vachetta suggère la suppression des coupes pour 20-21, ce qui serait la solution la 
plus simple pour arriver à caler nos calendriers de championnats, compte tenu de 
l’incertitude également d’un éventuel retour du virus. 
 
 
 
Un vote est proposé pour la solution de la Ligue  ou suppression des Coupes :  
 
Pour le maintien : 6 voix 
Pour la suppression : 14 voix 
 
Le comité prend donc cette mesure exceptionnelle de supprimer les coupes pour la 
saison 20-21 afin d’assurer le maintien des matchs de championnat. 
 

 
 

5 - Tirage des poules seniors D1 et D2 
 
Le tirage est prévu mardi 7 juillet à 18h00 au District. Il aura lieu à l’extérieur afin d’assurer 
les mesures sanitaires en vigueur. Les clubs concernés sont invités à venir assister à ce 
tirage. 
 

 
 
6 - Questions Diverses et infos diverses: 
 

- Marc Mallet revient sur une demande de Reventin du 6 décembre 2019, concernant 
les inversions répétitives … M. Vachetta se charge de rendre une réponse mardi. 
 

- Jean-Marc Boulord interroge sur la création d’un groupement qui n’a pu avoir lieu en 

raison du Covid, ils vont alors faire une entente, qu’en est-il de la montée s’ils ont une 

équipe en D2 qui puisse monter en D1 en fin de saison ? H. Giroud-Garampon 

rappelle qu’en AG les clubs ont voté le refus de la montée d’une entente en D1. 

Donc il sera fait application du Règlement.  
 

- Jean Marc Boulord et Janick Louis interrogent sur le nombre de match qu’un arbitre 
futsal doit arbitrer. Rien n’est précisé dans les règlements. 
La demande sera faite au Conseil de Ligue. 
 

- Hervé Giroud-Garampon : les équipes qui jouent en D1 doivent avoir des équipes de 
jeunes, nous risquons d’avoir le cas cette année et les textes sont ambigus quant au 



 

rappel de ce règlement qui précise que des mesures seront prises en fin de saison, 
or il faudrait plutôt en informer les clubs avant !  
Il est alors convenu qu’une circulaire établie par la commission de Règlements sera 
envoyée à tous les clubs de D1. 

- Concernant les réunions d’avant saisons nous restons en attente des décisions 
gouvernementales du 11 juillet pour mettre en œuvre leurs préparations. Elles 
devraient avoir lieu en septembre, la réunion plénière féminines est d’ores et déjà 
fixée au 26 septembre. 

- Jacky Raymond propose de dispenser des réunions (3) pour informer les clubs des 
risques pris lors de la rémunération de bénévoles, d’arbitres, d’éducateurs. Les dates 
sont à définir. 
 

 
 
 
 

Il n’y a plus de questions, 
Le Président clôture le Comité de Direction 

Fin de séance 21h00 
 
 

        
Michel MUFFAT-JOLY     Elisabeth BELOT 
Président du District      Secrétaire de séance 


